



広報  
Dazaifu City PR Magazine

だいふく

# 中学校完全給食

## がスタート



みんなで一緒に食べました!!

2024  
(令和6年)

2

No.1029

### 議会だより 合併号

議会だよりは  
33ページ以降に  
掲載しています。



※掲載記事は編集作業の都合上1月17日時点までの情報に基づきます。配布時とのずれなどございましたらご了承ください。

念願でありました中学校完全給食がいよいよ1月10日より開始致しました。その瞬間に立ち会え、市長そして政治家冥利に尽きます。育ち盛りの子どもたちの栄養価や子育て世代の負担軽減などを考え、優先順位を高く置いてきましたので、まさしく感激無量でした。長年是非が議論され市長選の争点にもなりましたが、思い返せばやはり困難な道のりで、一部議員よりまきの異議も上がりました。しかし、令和の都だいふの梅記念献立をおいしそうに食べる子どもたちの笑顔を見ると、今までの苦労も一気に吹き飛びました。

終始ご賛同頂きました心ある多数の議員や職員諸氏、関係事業者の皆様、学校現場や市民皆様のご協力に改めて感謝を申し上げます。二十歳のつどい参加者や各分野で活躍する次代を担う令和の都だいふの若者たちの笑顔にいつも元気づけられています。幸あれ。

太宰府市長  
楠田 大藏

くす  
楠の記

